



Le village était nommé **Sanct-Johan-de-Maslac** en 1476.

Il fut important très tôt puisqu'il comptait 90 feux (450 habitants) en 1385.

Il subsiste des vestiges de camp antiques (terrassements) et des vestiges médiévaux. Son sanctuaire est un lieu de pèlerinage annuel sur le chemin de Compostelle.

Le château de Maslacq a inspiré le cadre du roman "Clara d'Ellébeuse" de Francis Jammes.

Le bourg était et est surtout connu pour avoir abrité une fabrique de papier , créée vers 1760 par Pierre de Laussat , qui devint la plus prospère du Béarn. Le papier de Béarn, connu sous le nom de "Fleuret aux trois O" , était exporté et supplanta le papier de Gênes .

Lieux d'un évènement au moins de la vie de :

- [Marie VIGNAU](#) : ° vers 1735

Sources :

- *"Le Guide du Béarn"* de Louis Laborde-Balen ed La Manufacture
- lebearn.net